

Kapolda Sumsel Bersama Forkompimda Sumsel upacara 17 Agustus 2021 di Griya Agung

Ridho Kurniansyah - PALEMBANG.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 17, 2021 - 12:23



PALEMBANG - Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Selatan (Sumsel) Irjen Pol Prof Dr Eko Indra Heri S MM bersama Gubernur Sumsel H Herman Deru ,Wakil Gubernur Sumsel H Mawardi Yahya ,Pangdam II/ Srwijaya Mayjen TNI Agus Suhardi, Ketua DPRD Prov Sumsel dan Forkompimda Prov Sumsel mengikuti upacara peringatan HUT RI Ke 76 di Lapangan Griya Agung, Palembang.Selasa

(17/08).

Saat dimintai keterangannya Kabid Humas Polda Sumsel Kombes Pol Drs Supriadi MM menyebutkan Upacara 17 Agustus 2021 di Mapolda Sumsel Irupnya Wakapolda Sumsel Brigjen Pol Rudi Setiawan Sik SH MH sedangkan untuk tingkat Prov Sumsel Inspektur Upacara H Herman Deru Gubernur Sumsel dan dengan kondisi masih pandemi Covid-19 maka upacara hanya dihadiri Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan pejabat terkait, selebihnya secara virtual, dengan melaksanakan Prokes mencuci tangan dengan sabun, menjaga jarak, memakai masker ucap Supriadi MM.

"Iya upacara HUT RI Ke 76 akan diadakan di Griya Agung dan yang hadir terbatas, seperti Forkopimda," kata Kepala Biro Humas dan Protokol Setda Provinsi Sumsel Rika Efianti, Senin (16/8).

Lebih lanjut ia menjelaskan untuk susunan acaranya yaitu sebagai Inspektur Upacara (Irup) Gubernur Sumsel Herman Deru atau Wakil Gubernur Sumsel Mawardi Yahya (cadangan).

Kemudian untuk yang membacakan teks pembukaan undang-undang dasar (UUD) 1945 Ketua DPRD Provinsi Sumsel RA Anita Noeringhati.

Untuk pembacaan doanya Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Sumatera Selatan Mukhlisuddin.

"Untuk yang hadir secara langsung yaitu Gubernur dan Wakil Gubernur Sumsel, Forkopimda Sumsel, Sekda Provinsi Sumsel, Danrem 044 GAPO, Danlanal Palembang, dan Danlanud Sri Mulyono Herlambang (SMH) Palembang," katanya.

Berdasarkan agenda, upacara HUT RI Ke 76 akan diadakan pukul 07.00 WIB.

Bagi masyarakat yang ingin menyaksikan secara langsung juga bisa menyaksikan di YouTube Diskominfo Sumsel.

Setelah itu dilanjutkan dengan upacara secara virtual detik-detik proklamasi ke 76 di Istana Negara, pukul 9.30 WIB.

"Untuk pakaiannya, pakaian adat kecuali TNI dan Polri," tukasnya. (Rill)